Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 83 m2
Référence 10257
Prix 572 400 €

La Roquette-sur-Siagne
Maison a vendre (06550

www.maisonsetappartements.fr
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Nous avons le plaisir de vous présenter cette magnifique maison ancienne de 90
m2, située dans un endroit calme et entourée d'Oliviers et de verdure, a La
Roquette-sur-Siagne. Son emplacement idéal vous offre tranquillité et intimité, tout
en étant proche des commodités. Cette maison atypique, avec sa décoration
originale et pleine de charme, saura vous séduire des le premier regard. Les
placards en bois et les volets en bois ajoutent une touche d'authenticité a
I'ensemble. La maison dispose de trois chambres, dont une suite parentale avec

salle de douche attenante, offrant ainsi un espace ...

Three-bedroom house with terrace - interior in very good condition three-bedroom
house laid out over a total living area of 83.29 m? and set on a plot of 1,000 m?,
available to buy in the small town of la roquette sur siagne (06550). It comprises a
22 m? living room, a separate, fully-fitted kitchen and three bedrooms measuring
between 11 m? and 14 m2 In addition, you will also find an entrance hall, two
bathrooms, a shower room and a workshop. It features a garden and a terrace,
ideal for outdoor entertaining. This detached, 1970s house has been built to a high

standard. Inside, the house ...

KW HLC
965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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